

El Ayuntamiento de Villajoyosa adaptará parques infantiles a las necesidades de los menores con trastorno del espectro autista

Las concejalías de Bienestar Social y de Seguridad Ciudadana están trabajando en el diseño de áreas de juego sostenibles e inclusivas para que los niños y niñas autistas y sus familias puedan disfrutar de los parques públicos con plena seguridad.

Las concejalías de Bienestar Social, Igualdad y Sanidad y de Seguridad Ciudadana están estudiando las posibilidades que tiene cada parque infantil del municipio para conseguir que estén adaptados a las necesidades que requieren usuarios tan especiales como los niños y niñas que presentan un trastorno del espectro autista. La concejal de Bienestar Social, Igualdad y Sanidad, Maite Sánchez, explica que “los niños con TEA suelen tener dificultades para relacionarse y disfrutar de los espacios públicos urbanos, por lo que estamos estudiando cada parque infantil para comprobar qué zonas de juego podemos rediseñar para mejorar la experiencia de estos niños y garantizarles seguridad y tranquilidad a sus familias”. Los espacios inclusivos aportan múltiples beneficios sensoriales, motores, emocionales y sociales a estos menores, como la reducción de la ansiedad y la oportunidad de interactuar con otros niños y adultos. “Los parques infantiles forman parte de la estrategia para su integración puesto que en ellos pueden interactuar y jugar con los demás, además, de servir como recompensa al esfuerzo de cada día”, destaca Sánchez. Por ello, el Ayuntamiento de Villajoyosa apuesta por crear espacios de juego neuroinclusivos en los parques que garanticen la inclusión social de este colectivo. “Vamos a empezar por adaptar los parques del Gasparot, el que está localizado junto al polideportivo Marta Baldó y el del Botánic, en la avenida Pianista Gonzalo Soriano, y poco a poco conseguir que todas las áreas infantiles sean accesibles e inclusivas”, apunta Sánchez. Por su parte, el concejal de Seguridad Ciudadana, Jaime Santamaría, ha anunciado que el parque infantil de tráfico, ubicado en la avenida Pianista Gonzalo Soriano, va a estar abierto todos los días. “Desde este sábado 4 de noviembre, el parque de seguridad vial se abrirá todos días; en horario de tarde entre semana, de lunes a viernes, y los fines de semana todo el día. Se trata de un parque que garantiza la seguridad de los niños y en el que pueden

divertirse con sus bicicletas”, apunta Santamaría.

Noticia publicada el 02 de Noviembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Sociales e Igualdad, Igualdad, Sanidad, Policía Local.

